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COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO  

INTRODUCCIÓN  

Durante el tiempo de cuarentena nació este espacio de reflexión y celebración en torno a 

la Palabra viva que cada domingo nos da la liturgia. Ahora, que nuevamente la amenaza del 

COVOD-19 permanece, se nos hace más necesario mantener este espacio de oración, 

reflexión y compartir comunitario, esperamos que estos subsidios sirvan para seguir 

profundizando nuestra vida de oración y enriquecer nuestra Vida Comunitaria. 

Trataremos de mantener la misma estructura, puesto que consideramos muy importante 

mirar nuestras realidad a la luz de la palabra y poder comprometernos cristianamente con 

ella, con compromisos simples, pero que enriquezcan nuestra vida y que podamos hacer de 

nuestras Comunidades espacios de reflexión que nos lleven a hacer una vida comprometida 

con el Evangelio.  

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de 

Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús 

nos dice, y el tercer momento es comprometernos con nuestra realidad a la luz de la 

Palabra.  

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida. 

 TODA LA POBLACIÓN SE AGOLPABA A LA PUERTA MC 1,33 

PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD  

El espíritu de las vacaciones está llegando a todos los sectores, al 

parecer existe la necesidad de parar después de un año tan complejo 

como el que hemos vivido, pero lo que no ha descansado es la 

virulencia de esta pandemia, enero ha sido el segundo mes con 

mayor número de contagios, desde que se inició la pandemia. Este 

dato debiera ponernos en alerta, puesto que mientras un porcentaje 

mayor de la población no se vacune, los contagios y lo muertos nos 

seguirán acompañando, sino mantenemos los cuidados. Todo lo que 

estamos viviendo nos muestra que no somos un país del primer 

mundo, pues bastó un incendio para dejar al descubierto lo mal 

mantenido que están los centros de salud pública, basta una lluvia 

fuerte para que algunos centros hospitalarios se aneguen, se inunden 

las calles, se corte el suministro de luz y agua y, los noticiarios ocupan 

gran parte de su tiempo en repetir una y otra vez la situación que 

estamos viviendo, haciendo de estas noticias más que informar un 

espectáculo que demuestra lo miserable que somos. 
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SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE 

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: Marcos 1, 29-39 

En aquel tiempo, Jesús salió de la sinagoga con Santiago y Juan y se dirigió a casa de Simón 
y Andrés. La suegra de Simón estaba en cama con fiebre, y 
se lo comunicaron inmediatamente. Él se acercó, la tomó de 
la mano y la levantó. Se le pasó la fiebre y se puso a 
servirles. 
Al atardecer, cuando se puso el sol, le llevaron toda clase de 
enfermos y endemoniados. Toda la población se agolpaba 
a la puerta. Él sanó a muchos enfermos de dolencias 
diversas y expulsó muchos demonios, pero a éstos no les 
permitía hablar, porque sabían quién era él. 
Muy de madrugada se levantó, salió y se dirigió a un lugar 
despoblado, donde estuvo orando. 
Simón y sus compañeros salieron tras él y cuando lo 
alcanzaron, le dijeron: —Todos te están buscando. 
  Les respondió: —Vámonos de aquí a los pueblos vecinos, 

para predicar también allí, pues a eso he venido. 
 Y fue predicando en las sinagogas de toda Galilea y expulsando demonios. 

Reflexión 

Jesús nos quiere enseñar un nuevo modo de vivir nuestra fe, ya no tan apegado a las 

tradiciones, sino que más bien nos invita a entender lo que significa estar al lado suyo. A 

Jesús no le importa romper con la tradición si está en juego la dignidad humana, en cuanto 

le comunican que la suegra de Pedro esta enferma, va donde ella y la sana. Para Jesús es 

fundamental la cercanía, el poder que tiene el tocar al enfermo y levantarlo en su dignidad. 

Es por eso por lo que hoy duele tanto el estar enfermo, tanto para la familia como para el 

mismo enfermo, pues parte de su dignidad es dañada al no poder tocarlo ni estar junto a él 

en los momentos más críticos. La actitud de Jesús siempre es de levantar, de hacernos sentir 

importantes para Él. La respuesta de los que son curados, en especial la suegra de Pedro es 

ponerse a servir. El servicio es nuestra mejor respuesta a todo lo que nos regala Jesús. Hoy 

somos nosotros los que hemos sido sanados por el Dios Vivo, también somos nosotros los 

que tenemos que ponernos al servicio de los demás para seguir mostrando el rostro amable 

de un Señor cercano. 

Preguntas para la Reflexión 

¿Cuáles son las dolencias de las que me siento que el Señor me ha sanado para ponerme al 

servicio de otros? ¿Soy consciente del paso de Dios en mi vida? ¿Hoy, cuáles son los servicios 

a los que estoy invitado?  
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TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA 

Estamos en tiempos complejos, en donde las cuarentenas se van haciendo más común de lo que 

nos gustaría. Te invitamos a tener un momento de celebración en donde en comunidad, con los que 

estas viviendo este confinamiento, podamos poner en común nuestra oración y también lo que nos 

gustaría celebrar en este tiempo, como el Señor se ha manifestado cariñosamente. 

Nos puede ayudar la canción https://www.youtube.com/watch?v=Elk5X7ulBTw  

Declaración de domicilio 
Vivo en el lado oculto de la vida. 
Yo voy por la vereda de la sombra. 
Lo mío es el rumor de un arroyito, 
el beso de la brisa entre las hojas. 
Y las flores de plástico me duelen: 
La tierra y las raíces me conmueven. 
Vivo en el lado desnudamente humano de la vida. 
Vivo en el lado sagradamente humano de la vida. 

Vivo en el lado lento de la vida. 
Amo lo que se gesta en el silencio: 
Terco fluir del río en la llanura... 
Los embarazos... Y el muy sabio invierno. 
Soy figura emergiendo de la piedra. 
Los montes me contagian su certeza. 
Vivo en el lado pacientemente humano de la 
vida. 
Vivo en el lado sagradamente humano de la vida. 

Vivo en el lado tierno de la vida. 
Voy desarmando fosos y castillos. 
Ya no quiero ser duro pero muerto. 
Prefiero vulnerable, pero vivo. 
La falda de mamá... el olor de casa... 
Y tu abrazo de amor que hoy me rescata. 
Vivo en el lado entrañablemente humano de la 
vida. 
Vivo en el lado sagradamente humano de la vida. 

Vivo en el lado pobre de la vida. 
Donde la sencillez airea tu casa. 
Donde el ¿Te necesito! no avergüenza. 
Donde nace del alma el Muchas gracias. 
Donde nadie te lleva por delante 
montado en supervidas importantes... 
Vivo en el lado pequeñamente humano de la 
vida. 
Vivo en el lado sagradamente humano de la vida. 

Vivo en el lado manso de la vida. 
Le creo solamente a los pacíficos. 
Por eso me avergüenzan mis violencias: 
Quiero a mi corazón quieto en su nido. 
¡Triste arrogancia de los ganadores! 
No subo el Monte Olimpo de esos dioses. 
Vivo en el lado sufridamente humano de la vida. 
Vivo en el lado sagradamente humano de la vida. 

Vivo en el lado espeso de la vida. 
Sangro la sangre de los doloridos. 
No adoro ideas claras y distintas: 
Dramático y más turbio es nuestro río. 
¡Cruz de autenticidad esperando el alba...! 
Y, oscuramente... Dios... eje de mi alma. 
Vivo en el lado complejamente humano de la 
vida. 
Vivo en el lado sagradamente humano de la vida. 

 
A MODO CONCLUSIÓN  

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del Padre Nuestro, y 

entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos… 

pueden terminar cantando alguna canción a María… y como comunidad comparten lo que 

trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria. 

Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos 

unidos en la oración. 
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